

## Otra plata y otro bronce para el atleta torreño Ángel Salinas en los Campeonatos de España de veteranos

*Fue segundo en los 200 metros lisos y tercero en 60 metros lisos en los nacionales en pista cubierta disputados este pasado fin de semana en Antequera*

22/03/14 – Ampliar su extenso currículum de medallas en las categorías de veteranos del atletismo español. Eso hizo este pasado fin de semana torreño Ángel Salinas en Antequera (Málaga), donde subió dos veces al podio en el Campeonato de España de atletismo en pista cubierta y lo hizo batiendo sus mejores marcas. Salinas -que compitió en las pruebas de mayores de 60 años- fue plata en 200 metros lisos con su mejor marca hasta el momento, parando el crono en 27'61", y bronce en la prueba de 60 metros lisos con un tiempo de 8'50".

*"Ángel siempre 'moja' en los campeonatos nacionales de veteranos y consigue medallas, y estamos muy orgullosos de él, porque es un ejemplo de superación",* señala el concejal torreño de Actividad Física y Deportes, Ginés Pérez Iniesta, que recibió al atleta ayer lunes 21 de marzo en el Salón de Plenos del Consistorio torreño. Un acto que estuvo presidido por el primer teniente de alcalde, Ángel González, y al que asistieron otros miembros del equipo de gobierno.

